

Uruguay | Inflación Abril 2016

Juan Manuel Manías

Leve desaceleración de los precios

La inflación mensual de 0,46% en abril, permite mostrar una leve moderación de los precios en su registro interanual pasando de 10,60% en marzo a 10,47% en abril. Sin dejar de resaltar que esta contención se da en un escenario de inflación elevada como lo demuestra la inflación acumulada en los cuatro primeros meses de 2016 que alcanzó 5,64% superando así al 4,65% de variación acumulada durante el mismo período del año pasado. Por su parte la inflación subyacente (0,50% m/m) se ubicó por debajo del promedio mensual de 0,88% de los 6 meses anteriores, evento que se verifica por primera vez en el año. Vale aclarar que si bien abril es un mes de baja estacionalidad, la estabilidad del mercado cambiario fue un factor relevante en el comportamiento de los precios. En vista de la situación del mercado de trabajo y las bajas expectativas de incrementos de salarios reales en este año sumadas al sostenimiento del perfil contractivo del Banco Central mantenemos nuestra estimación de inflación en 9,2% para 2016.

Prendas de Vestir y Alimentos lideraron los aumentos

El mayor incremento obedece al cambio de estación que fue capturado por la división Prendas de Vestir al variar 2,50% m/m (8,71% a/a), el segundo aumento fue en Alimentos y Bebidas no Alcohólicas (0,60% m/m; 10,03% a/a) que recogió efectos estacionales y adversidades climáticas, estas últimas tendrán también impacto en el registro de mayo. Esta división mostró aumentos en carne (0,30% m/m), lácteos, quesos y huevos (1,02% m/m) y verduras y hortalizas frescas (4,49% m/m), que en conjunto explicaron el 25% de la inflación mensual.